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«Надо любить то, что вы делаете, 

Надо делать то, что вы любите» 

Рей Бредбери 

 

   Профессия воспитатель была мне не знакома. В детский сад я не ходила, мы 

жили вместе с бабушкой, моим воспитанием занималась она.  Когда я окончила 

школу, и встал вопрос куда поступать, я отнесла документы в Педагогическое 

училище, так как находилось рядом с домом. Учась на первом курсе мне было 

не понятно, что это за профессия, но с каждым годом она меня 

заинтересовывала все больше и больше. Я понимала, что двигаюсь в 

правильном направлении и сделала правильный выбор. Добиться успеха можно 

в любой области, если приложить усилия, но вот не от всякой работы можно 

получить удовольствие. Ведь воспитатель – это не просто профессия или 

работа – это призвание, состояние души, образ жизни.  

     Мне очень нравится работать воспитателем. Когда набираешь малышей, 

молодые родители приводят ребёнка в детский сад, переживают за него, 

некоторые дети плачут, а ты, берёшь ребёнка из рук родителей в свои руки, 

успокаиваешь его, завлекаешь. Это особенные, трогательные моменты. Потому 

что ты вкладываешь в ребёнка частичку себя, даришь свою любовь на 

протяжении всего дошкольного детства. И  на выпускном, с большим 

удовольствием, с гордостью, со слезами на глазах отпускаешь окрепших,  

готовых к школьной жизни детей 

    Каждый новый день работы с детьми приносит новые открытия. Дети, они 

все разные, у каждого свой особый мир, который нельзя разрушить, нужно 

помочь каждому раскрыться. Ведь детей нужно любить таких, какие они есть. 

Воспитывать в них чувство собственного достоинства и ответственности за 

себя и свои поступки. Нужно верить в каждого ребёнка, в его возможности. 

    Очень приятно, когда твою работу положительно оценивают не только дети, 

но и их родители. Быть воспитателем в современных условиях сложно и 

ответственно. Нужны не только всесторонние знания, опыт, но и огромное 

терпение, постоянно находится в творческом поиске, вносить в работу что-то 

новое. Наша профессия нужна и даёт обществу детей, подготовленных к 

дальнейшей жизни, уверенных в себе, желающих учиться дальше. 

Я люблю свою нелёгкую, но интересную и нужную профессию, и благодарю 

судьбу за возможность прожить детство многократно. Ведь вместе с 

воспитанниками я расту, развиваюсь, проживаю самые счастливые годы. 


